

# Hochwasser- Spendenaktion

# DANKE!



Quelle: picture alliance/dpa | Sebastian Schmitt

**Im Juli hat ein verheerendes Hochwasser in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Bayern ganze Landstriche verwüstet. Diese Horrornacht hat Existenzen ruiniert, Familien zerstört und das Leben dort verändert. Das möchte niemand erleben.**

Wir als große Familie der Eisenbahner\*innen haben sofort reagiert. Für uns stand ohne Wenn und Aber fest: Wir wollen und müssen helfen. Ein Bündnis von EVG, DB AG, DB Konzernbetriebsrat, DEVK, Fonds soziale Sicherung und der Stiftungsfamilie BSW & EWH hat damals umgehend ein gemeinsames Spendenkonto eingerichtet und die Familie der Eisenbahner\*innen zu Spenden aufgerufen.

**Bis heute sind 4,65 Millionen Euro zusammengekommen! Davon über die Hälfte von euch, den EVG-Mitgliedern.\* Das ist ein großartiges Ergebnis. Dafür sagen wir ganz herzlich: DANKE!**

Mit diesem Geld konnte schon vielen Betroffenen schnell und unbürokratisch geholfen werden. Wichtig: Anträge auf Unterstützung können weiterhin bei der Stiftungsfamilie eingereicht werden.

Das Hochwasser hat vieles zerstört. Nicht zerstörbar ist die große Solidarität unter uns Eisenbahner\*innen. Das wurde durch diese Katastrophe erneut unter Beweis gestellt. Wir halten zusammen.

\* 2,25 Millionen Euro stammen aus der zugesagten Verdopplung aller Spenden bis zum Stichtag 30. September 2021 durch die DB AG – auch dafür: DANKE!

Eine gemeinsame Aktion von Deutsche Bahn, DB Konzernbetriebsrat, DEVK, EVG, Fonds soziale Sicherung und Stiftungsfamilie BSW & EWH



Konzernbetriebsrat  
Deutsche Bahn AG

DEVK



Fonds soziale  
Sicherung



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



Wir leben Gemeinschaft